

令和6年度冬号 下忍小学校だより



下忍小タイムズ

【学校教育目標】 自ら学び やさしく たくましく

【目指す学校像】 みんなでつくる 笑顔輝く あたたかな学校

〒361-0037 行田市大字下忍 2451 番地 TEL:048-556-2404 児童数:83名

一陽来復を願いながら

平井 薫

《12月24日(火) 終業式式辞抜粋》

あと1週間で「辰年」令和6年が終わります。どんな1年だったでしょうか。下忍小学校では、1年生から6年生までがみんな仲良く生活し、支え合って、色々な行事に一生懸命取り組んで頑張りました。皆さんの笑顔と成長を見ることができてとても嬉しく思いました。自分でも「頑張ったなあ。」「成長したなあ。」と思う人は手を挙げてください。人と比べる必要はありません。自分でそう思ったなら手を挙げてください。(児童：ほぼ全員が挙手)

今年1月1日何が起こったか覚えていますか？(児童：「地震」「能登半島地震」) 最大震度7の「能登半島地震」が起きました。9月には、記録的な大雨が降って、二重に被害に遭われた方もいます。能登半島地震からもうすぐ1年です。特別番組があるので、改めて被災された方々や石川県の状況を見て考える時間をもてると良いですね。

さて、来年は何年ですか？(児童：「へび年！」)(新潟県関川村の「たいしたもん蛇(じゃ)まつり」の写真を提示して) へび年(巳年)は、「努力を重ね、物事を安定させていく」という意味をもつ年だそうです。皆さんが2学期に努力して成長したように、来年も諦めず努力して成長することを期待します。それでは、令和7年1月8日(水)に、皆さんが元気に学校に登校して会えることを先生たちは楽しみにしています。安全に気を付けて、おうちの人とよい年を迎えてください。

◆◆3学期実施の「不審者対応避難訓練」について◆◆

1月中旬に行田警察署の協力を得て「不審者対応避難訓練」を実施します。生活安全課の方が不審者役となり、本校に侵入する設定で訓練を実施します。担任は教室にカギをかけて児童と一緒に教室内に待機します。その間、他の教職員は警察が到着するまで時間稼ぎをして不審者の対応を行います。不審者役の警察官はサングラスとマスクを着用しますが、薬物乱用防止教室でお世話になった方です。不審者役の警察官は、叫んだり、音をたてたりしますので、担任が事前指導の際、どんな訓練をするのかを児童に話します。

◆◆保護者の皆様、地域の皆様◆◆

2学期も本校教育活動に多方面からお力添えをいただき誠にありがとうございました。来学期も下忍小児童をまんなかにして、教育活動の更なる充実に向けてご支援ご協力をいただきますようお願いいたします。

益々寒さが身にしみる季節となりました。皆様、どうぞお体ご自愛ください。

★HPでは、学校だよりに掲載していない児童の様子やネットトラブルの啓発資料、家庭学習に役立つサイト等を紹介しています。どうぞご覧ください。



◆12月2日～6日人権週間
人権作文 昼の放送



各学年の代表児童が、経験談をもとに人権について考えた作文を発表しました。

◆12/6 3校合同学校運営協議会



「学力の向上」について学校・家庭・地域にできることを話し合いました。

◆12/24 JRC 委員会委員長から
新たな活動周知



3学期からペットボトルキャップを回収し、「世界の子どもたちにワクチンを届ける運動」に協力します。



2学期「ぐんぐんノート」表彰 ★達成おめでとう！継続は力なり！！

3冊達成39名、5冊達成15名、7冊達成4名、10冊達成5名、13冊達成1名



《心がばかばか運動から》 これからも自分と周りの人の良い面に目を向けていきましょう！

- ・Aちゃんは、なわとびで3分もできてすごかったです。1ねん生でそんなにとべた子はいないのに、Aちゃんはすごかったです。
- ・たいようのじかんのときに たけうまをやっていて できなくて Bちゃんにおしえてもらって2、3ほあるけました。
- ・クリスマスお楽しみ会のじゅんぴのとき、CさんとDさんがたくさんのかざりを作って持ってきてくれました。うれしかったです。
- ・じきゅうそうの2回目のときに くやくしてないいたら、Eくんがはげましてくれました。そんなところをほくもまねしたいです。
- ・ほくは11月9日に少年の主張を見に行きました。そこでFくんの発表に感動しました。Fくんは休み時間などをけずって練習していてとてもがんばっているな、と思いました。